

SVC Medienmitteilung

Prix SVC Espace Mittelland: Jürg Schwarzenbach übernimmt das Präsidium der SVC Expertenjury

Gümligen, 30. Januar 2024. Mit Blick auf die nächste Durchführung des Prix SVC Espace Mittelland wird die Expertenjury des SVC neu aufgestellt. Jürg Schwarzenbach (Marcaro AG) übernimmt das Amt des Jurypräsidenten von Walter Steinlin. Insgesamt werden sieben neue Jurymitglieder im Nominationsprozess mitwirken.

Die Verleihung des Prix SVC vom 15. März 2023 war die Dernière für den bisherigen Präsidenten der SVC Expertenjury, Walter Steinlin. Jetzt ist klar, wer seine Nachfolge antritt. Der bekannte Unternehmer und Investor Jürg Schwarzenbach, der bereits bisher in der Jury mitwirkte, übernimmt nun die Leitung dieses Gremiums. Jürg Schwarzenbach ist Gründer und Inhaber der Marcaro AG und ausserdem einer breiten Öffentlichkeit als Investor aus der TV-Sendung «Die Höhle der Löwen» bekannt.

Der neue Jurypräsident freut sich auf seine Aufgabe: «Es ist mir eine Ehre, die SVC Jury zu präsidieren. Dank der Nominierung für den Prix SVC erhalten erfolgreiche Unternehmer eine Plattform, die ihre ausserordentliche Leistung honoriert. Von diesen Inspirationen kann jeder profitieren und die Preisträgerfirmen sind Vorbild für viele Start-ups und KMU, die später auch mal an diesen Punkt kommen können.»

Jury mit sieben neuen Mitgliedern

Neben dem Präsidentenwechsel gibt es verschiedene Anpassungen in der Juryzusammensetzung.

Folgende Jury wird für die Nominationen für die nächste Durchführung des Prix SVC Espace Mittelland verantwortlich sein:

Jürg Schwarzenbach (Jurypräsident)

Neu in der Jury sind:

Stefan Aegerter (Swisscom Schweiz AG)

Simon Burger (IWB)

Walter Fankhauser (Roth Gerüste AG)

Milo Gasser (Asic Robotics AG)

Franz Häfliger (Emil Frey AG)

Matthias Kiener (Mazars SA)

Reto Portmann (Credit Suisse (Schweiz) AG)

Ausserdem bleiben diese bisherigen Jury-Mitglieder weiterhin dabei:

Prof. Dr. Artur Baldauf (Universität Bern IMU), Simon Bärtschi (Berner Zeitung), Bernhard Emch (EMCH Aufzüge AG), Caroline Forte (Bernapark AG), Dr. Sebastian Friess (Standortförderung Kanton Bern), Daniel Kusio (Impact Immobilien AG), Monika Löffel-Bösch (Bigla Management AG), Andrea B. Roch (business4you AG), Peter Röthlisberger (Röthlisberger Schreinerei AG) und Thomas Trachsler (die Mobiliar).

Premium Gold Partner

Gold Partner

CREDIT SUISSE 
Teil des UBS-Konzerns



iwb

mazars

die Mobiliar

 **swisscom**

Die achtzehn Mitglieder der SVC Expertenjury werden im Frühjahr 2024 ihre Arbeit im Hinblick auf die Preisverleihung vom 12. März 2025 in Bern aufnehmen.

Reto Portmann, OK-Präsident und SVC Regionenleiter, freut sich darauf: «Ich bin gespannt, welche aussergewöhnlichen Unternehmen unsere Jury in der neuen Zusammensetzung für den Prix SVC 2025 vorschlagen wird. Unsere Region bietet eine grosse Anzahl von hervorragenden, regionalen KMU aus allen Branchen!».

Für Rückfragen:

Reto Portmann, SVC Regionenleiter Espace Mittelland, reto.portmann@svc.swiss, Telefon: 079 459 17 21

Pressestelle:

Alain Hauert, Leiter Kommunikation SVC, alain.hauert@svc.swiss, Telefon: 078 631 61 43

Hintergrundinformationen

SVC – Wir inspirieren KMU

Der SVC (Swiss Venture Club) ist ein unabhängiger, non-profit-orientierter Verein von Unternehmer:innen für Unternehmer:innen mit dem Ziel, KMU als treibende Kraft der Schweizer Wirtschaft zu unterstützen und zu fördern sowie zur Schaffung und zur Erhaltung von Arbeitsplätzen in der Schweiz beizutragen. Der SVC schafft in acht Wirtschaftsregionen Kontakt- und Netzwerk-möglichkeiten für seine über 3'600 Mitglieder und generiert unternehmerische Impulse für den Wirtschaftsstandort Schweiz.

Als Austauschplattform von Praktiker:innen für Praktiker:innen schafft der SVC den Nährboden für erfolgreiche Ideen und Geschäftsmöglichkeiten und bietet damit einen Mehrwert für KMU. Der SVC wird unterstützt von der strategischen Partnerin (Premium Gold Partner) Credit Suisse, den Partnern (Gold Partner) Emil Frey, IWB, Mazars, die Mobiliar und Swisscom sowie zahlreichen weiteren Sponsoren.

Die Preisverleihungen als öffentlichkeitswirksamste Aktivitäten des SVC haben sich zu schweizweit bekannten Anlässen entwickelt, die mittlerweile in acht Wirtschaftsregionen und im Zweijahrestakt durchgeführt werden. Der Prix SVC Espace Mittelland wird seit 2003 verliehen, 2025 bereits zum fünfzehnten Mal. OK-Präsident und SVC Regionenleiter ist Reto Portmann, Co-Head Credit Suisse (Schweiz) SME.

Weitere Informationen: www.svc.swiss

Premium Gold Partner



Gold Partner



IWB

mazars

die Mobiliar

swisscom